Gemeinnütziger Wohnungsbau

46. Generalversammlung der Genossenschaft

Kürzlich fanden sich rund 150 Mitglieder und Gäste zur 46. Generalversammlung der Genossenschaft für gemeinnützigen Wohnungsbau GEWOBA im Restaurant Brandenberg in Zug ein.

PD/DK - Von grossem Interesse waren die versprochenen Informationen zum Neubauprojekt Roost. Kompetent und mit spürbarer Freude am bereits Erreichten, erläuterten der mit der Planung und Ausführung betraute Architekt Heinz Hüsler von hwp Architekten, Hünenberg, und der amtierende Präsident der GEWOBA-internen Baukommission, Urs Niederberger, die bereits erarbeiteten Fortschritte. So konnten den Anwesenden bereits erste Grundrisse präsentiert werden.

Wahlen

Die traktandierten Wahlen konnten von der Präsidentin, Rosette Hegglin, die mit viel Charme und Können durch die GV führte, zügig durchgeführt werden. Rosette Hegglin, die im letzten Jahr in einem



Bild: z.V.g

V.I.n.r.: Rosette Hegglin, Urs Niederberger (neuer Präsident) und Josef Staub.

schwierigen Moment (Abwahl ihres Vorgängers) das Präsidium übernahm, übergab die Leitung der GEWOBA Urs Niederberger, der seit 2009 im Vorstand mitarbeitet. Ohne Gegenstimmen und mit grossem Applaus wurde der neue Präsident gewählt. Rosette Hegglin wird im GEWOBA Vorstand weiterhin für das Ressort Soziales zuständig sein. Ebenfalls gewählt wurde an diesem Abend Josef Staub, der, nach einem Jahr als externer Be-

rater, neu für das Ressort Finanzen zuständig sein wird. Zusammen mit den amtierenden Vorstandsmitgliedern Esther Keiser (Protokoll/Leitung Geschäftsstelle), Thomas Weiss (Ressort Bauten) und Albert Vollmer (Ressort Mieterangelegenheiten) ist der GEWOBA-Vorstand nun wieder komplett. Nach der Wahl widmete man sich dem geselligen Teil des Abends bei einem feinen Nachtessen aus der Brandenbergküche.